
Consejo de Decanato No. 024-2011de fecha 28 -07- 2011 Página 1 

 

 

ACTA 
CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 024-2011 

 

 

 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Julio Galicia, Juan Francisco 
Gómez, Lenny Escalona, Eduarda Rivero, Aurora Goyo, Miguel Correa, Omar Garmendia, 
Gustavo Mendoza,  Beatriz de Leal, Juan José Pérez, y Br. Franklin Martínez. 

Ausencia justificada: del Prof. Iván Guevara por razones personales y la Prof. Beatriz 
Carvajal por la organización  de las jornadas de Investigación.  

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 
lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 

1. Consideración  de la agenda del día. 

 

 

      DECISIÓN: Aprobado 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 

 

      DECISIÓN: Aprobado 

3. Informe del Decano 

La Vicerrectora Académica: Nos dijo que la situación del  comedor y transporte estará 

aun más comprometida para septiembre. Existen un total de Bs. 792.000,oo para los  

cursos intensivos y queda Bs. 1.090.000,oo hasta Diciembre y el cálculo es que en un mes 

normal se consumen 600.000,oo. 

Los transportistas no están dispuestos a aceptar en septiembre lo percibido actualmente.  

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  Jueves 28-07-2011 

HORA : 9:00 am. 

LUGAR:               Sala del Consejo del DAC. 
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El Vicerrector  Administrativo el miércoles se depositó la nomina  completa es decir con 

los respectivos aumentos y el bono de salud lo pagaron dos meses para los jubilados. 

Los recursos para pagar la nomina de  agosto no habían llegado hasta ayer pero deberían 

llegar entre ayer y hoy así que el personal del  rectorado va a trabajar hasta el martes 

para entregar cesta tickets.  

Se hizo la apertura de los sobres y volvió a quedar desierto. 

  Indica  a los jefes de departamento que les enviará  un mensaje, en caso de que       
lleguen las cestas tickets, para que les informen a los profesores. 

 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones 
de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Director Administrativo: Es complicado el caso de las licitaciones en cuanto los 
que pueden ofertar el trabajo no quieren porque las exigencias burocráticas son 
excesivas. 
   

 

 

5. Informe Comisión Delegada Nº 023-2011 de fecha 21-07-2011. 
 
 
 
 
 

6. Juramentación del jefe de Departamento de Administración del DAC. 
 
 
 
DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 

7. Consideración y decisión sobre informe presentado por el Prof. Hely 
Colmenárez, Coordinador de la Comisión Sustanciadora referida a: Casos RR y 
RP lapso 2010-2. 
Se nombra la comisión de reconsideración de los casos y se designaron a 
los Profesores Jorge Romero, Gustavo Mendoza y al Br. Franklin Martínez. 
 
DECISION: Aprobado  

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora 
Goyo, Jefe del Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: Solicitud de 
prórroga por un año a partir del 26-06-2011 al 26-06-2012, para presentar el 
trabajo de Ascenso de la Prof. Iris Coronado. 

 
 
 
 
 
DECISIÓN: APROBADO 
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9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los profesores José 
Gregorio Duque y Miguel Correa, Coordinadores de los Cursos Intensivos 
2011-3., referida a: Presentación del Proyecto de Cursos Intensivos 2011-3. 
 
DECISION: Aprobado el proyecto. 
   
9.1 Consideración de la solicitud de permiso de profesores contratados en 
calidad de instructores para administrar asignatura en los cursos intensivos 2011-
3.  
Administración: Ismary Bravo para Fundamento de derecho y Eumelia 
Rodríguez  
Economía: José Calles Microeconomía 
Administración: Ángela Bonilla, Deymar Perdomo y Freddy Pineda  
Contabilidad:  Gladys Peraza  
 
DECISIÓN: Aprobado 

10. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny 
Escalona, Jefe del Departamento de Administración del DAC., referida a:  

 
10.1 Solicitud descarga académica parcial de los profesores: Judith Hernández,  

Oscar Peraza y su persona, para el lapso académico 2011-1. 
 
 
 
    DECISIÓN: Aprobado 
 
10.2 Solicitud de permiso para la instalación de un sistema,  para que los alumnos 

inscriban los exámenes diferidos a través de internet. 
 
 
Br. Franklin Martínez propone que se  exija esta modalidad a todos los 

departamentos. 
 
  DECISIÓN: Aprobado  

   Comunicarse con la Ing. Herliana Torcate para que diseñe a los jefes de 
Departamento el sistema referido. 

10.3 Solicitud de permiso para que los profesores Ángela Bonilla, Deymar 
Perdomo y Fredy Pineda, dicten asignaturas en los cursos intensivos, agosto 
2011-3. 

 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobado en punto 9.1 



Consejo de Decanato No. 024-2011de fecha 28 -07- 2011 Página 4 

 

10.4  Presentación del Trabajo de Ascenso de la Prof. Judith Coromoto Segovia, 
titulado Diseño del Módulo  Instruccional para la Unidad V Escuela 
Sociológica o del Comportamiento Humano para el Estudio Independiente 
en Condiciones de Semipresencialidad de Acuerdo al Sistema de 
Educación a Distancia de la Universidad Centroccidental “Lisandro 
Alvarado”, para optar a la categoría de profesor Asistente. 

 
Jurado Principal: María Alejandrina Jiménez, Alirio Dávila y Lenny Escalona 

Jurado Suplentes: Mariangel Escobar, Frank González y Libertad de Nieto. 

 DECISIÓN: 

10.5 Presentación del Trabajo de Ascenso de la Prof. Jeanny Machuca, titulado    
“Diseño de una Guía Didáctica con Herramienta para el Aprendizaje 
Independiente en la Asignatura Teoría Administrativa I del Programa de 
Administración y Contaduría del Decanato de la Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado ”, para optar a la categoría de profesor Agregado. 
 
Jurado Principal: Prof. Juana Lopez Rafael López y Alirio Dávila 
 
Suplentes Silvia T. Pérez, Noheli Vázquez y Judith Hernández  
 
DECISIÓN: Aprobado  

11 Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan 
Francisco Gómez, Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., 
referida a: Presentación del Trabajo de Ascenso del Prof. Jorge Antonio Díaz 
Jiménez, titulado “Aplicación del Concepto de Cadena de Valor en 
Organizaciones Proveedoras de Servicios Informáticos (Caso de Estudio: 
Cooperativa SERVINF. Periodo 2008-2009)”, para optar a la categoría de 
profesor Agregado. 

 
Jurado Principal: Aimara Hernández Yajaira Rojas y Gerardo Zapata 
 
Jurado Suplentes: Jorge Caldera, Jorge  Guerrero y Yelitza Vegas   
 

 
      DECISIÓN: Aprobado  
12 Varios: 

Aurora Goyo: Se requiere que se extienda el plazo de las pruebas extraordinarias. 

Con respecto a las contrataciones se requiere la extensión del periodo.  

El baño del departamento de contabilidad sigue dañado, solicita al Prof. Julio 
Galicia aligerar el arreglo evitando que en  septiembre continúe el problema. 

Juan Francisco Gómez: Se complace con el resultado de la comisión 
sustanciadora. 

Miguel Correa: Con respecto a los equipos de ayuda visual en el aula están todos 
dañados, el informe lo destaca. La profesora Goyo le sugiere que ese informe se 
pase al colegio contadores. 
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Gustavo Mendoza: Con respecto a los alumnos donde la asignatura por aprobar 
este en condición, pueden verla en Intensivo por esta única vez. 

Los estudiantes le comunicaron que hay profesores que se despidieron hasta 
septiembre y otros que no han venido, el asume que si están viniendo, pero habrá 
otros que no, pregunta si hay algún tipo de control. 

Juan José Pérez: Sobre los Video Bean opina que no es equitativa la distribución 
de los equipos, pregunta cuál es el criterio.  

Br, Franklin Martínez: Informa que los alumnos están molestos porque hubo 
profesores que aplicaron evaluaciones sumativas. 

Algunos estudiantes de Economía están preocupados porque no está definida el 
pensum de Estudio y desean solicitar un derecho de palabra próximo consejo en 
septiembre.  

El miércoles se llevó a cabo la primera reunión de la comisión  del Aniversario del 
DAC y se decidió ampliar dicha comisión incluyendo al  profesor Javiel Fernández 
y Br, Josmar Gómez. 

Informa que la semana Aniversario será en Octubre, a fin de que no se 
contraponga con el programa Aniversario de la UCLA. 

Solicita a los jefes de los departamentos de Administración,  Contaduría y 
Economía a participar en el ciclo de ponencia para la semana Aniversario y asignar 
actividades con ponderación a las ponencias por parte de los estudiantes.  

 

 


